



Auf dem Weihnachtsmarkt in der Porzellanstadt Selb bestehen die Christbaumkugeln selbstverständlich: aus Porzellan. (Foto: Stadt Selb)

Die oberfränkische [Porzellanstadt Selb](#) liegt in unmittelbarer Nähe zur deutsch-tschechischen Grenze, die Freundschaft mit dem Nachbarland wurde auch heuer mit den Bayerisch-Tschechischen Wochen gefeiert. Die Weihnachtszeit eröffnet Selb allerdings mit Gästen aus der französischen Loire-Partnergemeinde Beaucouzé. Und so kommen Besucher des Selber Weihnachtsmarktes am ersten Adventswochenende nicht nur in den Genuss fränkischer Traditionsgerichte - sie dürfen sich vielmehr an Austern laben. Und allen, denen der Sinn doch mehr nach Deftigem